



あたごやま

奥出雲町立三成小学校 学校だより 令和6年度 9月号

夢や希望に向かって
ちよんぼしづつ
前進しようとする三成っ子

☆みなりっこブログ



☆みなりっこブログ
ブログも更新中↑

台風10号の接近に伴い、2学期は始業式翌日がいきなり臨時休業というスタートとなりました。大きな影響もなくほっとしたところですが、まだまだ台風シーズンはこれからです。続く台風11号では、ベトナムで大勢の犠牲者が出たとか。日頃からの備えの大切さを痛感しています。

このことに関しては、学校現場でも同じことが言えます。「消防計画」「危機管理マニュアル」「いじめ防止基本方針」「食物アレルギー対応マニュアル」等々、万が一の事態から子どもたちを守るための計画を策定していますが、作って終わりではなく、随時見直ししながら、より実効性のあるものにしていかなくてはと、思いを新たにしましたところ。

保護者・地域の皆様、今学期も引き続き、三成小学校の教育活動に対し、温かなご支援をいただきますようよろしくお願いたします。



全校児童数が100人に！

今月初め、6年生に1名の転入生がありました。これで、全校児童がちょうど100人となりました！！
新しい仲間を、みんなで大歓迎しました。

学びを深めた修学旅行 ～平和・文化・仲間～

9月12日（木）～9月13日（金）に、6年生が修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ（暑過ぎました）、とても充実した2日間となりました。見学先は次の通りです。

9/12：7:40 集合・結団式⇒宮島⇒広島平和公園⇒ホテル泊
9/13：JFE スチール福山工場⇒みろくの里⇒解団式・解散 16:45

この修学旅行のテーマは「平和・文化・仲間」。平和の尊さや他地域の歴史や文化について、見て、聴いて学ぶとともに、来年度以降仁多中で共に机を並べて生活することになる45人の仲間同士の絆も大いに深めました。
6年間の小学校生活の中でも、最高の思い出の一つとなったに違いありません。



夏休み作品展を開催しました

子どもたちの夏休みの探究活動の成果を展示する「夏休み作品展」を、9月3日（火）から6日（金）にかけて行いました。

科学作品を始めとし、工作や習字などの作品がずらりと並びました。一生懸命に考えて作り上げたことがわかる力作ぞろいで、とても見応えのある作品展でした。

子どもたちも、互いに褒め合ったり質問し合ったりしていました。保護者の皆様にも多数お出かけいただき、ありがとうございました。



汗びっしょりでがんばった稲刈り

9月12日（木）に、5年生が稲刈りを体験しました。田植え以降、続けてお世話になっている和久利健さんの指導のもと、1束1束、鎌で刈り取っていきました。

蒸し暑い中でもあり、なかなか集中力が続かない人もいましたが、なんとかすべての稲を刈り取り、はでに干すことができました。



6月に行った田の草取りが不十分だったため（このときも作業に集中できない人が少なからずいました）、雑草の勢いに負け、米がほとんど実っていない箇所もありました。全部で八十八あるとされる作業それぞれには、それをすべききちんとした理由があり、ひとつとして疎かにしてはならないのだということを実感したことと思います。次回は稲こぎ（脱穀）を体験します。



